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Жителей улицы Трансформаторная г. Горловки волнует неприятное соседство с
животными, которых выращивают некоторые соседи.        
«Разве можно разводить целые стада свиней, когда по соседству живут люди, любой
мало-мальски сильный ветер - и все запахи тут же разносятся по окрестностям, а ведь
нам приходится всем этим дышать», - возмущаются горловчане.  
  На заседании депутатской комиссии по вопросам жилищно-коммунального хозяйства
ее члены подняли этот вопрос перед городскими властями. По мнению депутатов,
необходимо внести изменения в Правила благоустройства города и таким образом
регулировать эти процессы.   
  По словам начальника департамента ЖКХ горсовета Игоря Горбатова, в прошлом году
был разработан регуляторный акт, которым ограничивалось поголовье домашнего скота,
которого можно было бы разводить дома. Тогда горловчанам предлагали ограничить
домашнее хозяйство 2 головами крупного рогатого скота и свиней, 5 головами мелкого,
20 кроликами и 30 головами домашней птицы. Однако председатели комитетов
общественного самоуправления высказались против этого нововведения, и проект так и
не был принят.   
  «Возможно, вы провели недостаточную подготовительную работу с жителями, или же
имеет смысл несколько увеличить эти нормы»,  - предложил депутат горсовета Сергей
Радов. Наконец, отечественное законодательств накладывает ограничения в поголовье
домашнего скота. Свыше 15 голов – это уже фермерское хозяйство. Наличие же
последнего подразумевает уплату всех необходимых для предпринимательской
деятельности налогов, но главное – санитарно-защитную зону от 25 до 200 метров.
 
  Как заверил депутатов Игорь Горбатов, они вновь вынесут на обсуждение громады
изменения в Правила благоустройства.
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